

# 西小学校日記

3月17日（水）



今年5回目の児童集会を行いました。今回の集会では、委員会活動と西小学校の3つのたからものの引継ぎ式が行われました。委員会活動については、現在の6年生の委員長から5年生の代表へ、先輩たちが大切にしてきたたからものについては、1～5年生の児童への引継ぎになります。

6年生が願いをもって行ってきた今までの取り組みが、次の世代へ受け継がれ、より質の高いものを目指して取り組んでくれることを期待しています。

**あいさつ**  
 明るい声 笑顔 体を向けて  
 ↓  
 された相手も自分も  
 うれしい気持ちになる  
 誰にでもあいさつし、  
 気持ちのよいあいさつであふれる西小

**そうじ**  
 もくもく進んで 見つけそうじ  
 ↓  
 +糸田かなよこれにも気付く  
 たれもが「気持ちいい」  
 と言える西小

**まなび**  
 ハンドサイン 拳手  
 ↓  
 自分から 拳手と反応  
 1人1人が自分の考えを話し、  
 活気ある授業づくりのできる西小

**なかよし学級活動**  
 他学年との遊び等の活動  
 ↓  
 ※自分から仲間と関わる大切さ  
 1人1人の仲間を大切に、  
 自分から仲間づくりのできる西小



6年生が卒業プロジェクトの1つとして、朝活動の時間に、廊下の汚れ落とし（奉仕活動）を行ってくれています。

毎日、場所を変え、膝をつき黙々と床拭きをする姿、学び舎を感謝の気持ちを入れて磨き上げてくれる姿が素敵です。



世界の「すべての子どもに〇〇を」という取り組みのユニセフ募金を呼び掛けたところ、多くの子が募金を持ってきてくれました。5秒に1人の子どもが、飢えでなくなっている現在の地球。少しでも役に立ちたいという気持ちを大切にしたいものです。



3年生の教室の前にはかわいい動物などをかたどった作品が展示されています。

透明な緩衝材エアーキャップを使った作品で、中にライトを入れ光らせて使うオブジェです。

